

## Polsek Cicurug Kuatkan Keterlibatan dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](https://www.sukabumi.press.web.id)

Jun 21, 2023 - 14:03



Sukabumi - Polsek Cicurug Polres Sukabumi melaksanakan patroli dialogis atau sambang kepada masyarakat pada Rabu, 21 Juni 2023. Kegiatan ini dilakukan bersama Bripka Lutfi Assidikh, Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug, yang diperintahkan oleh Kapolsek Cicurug, Kompol Parlan, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dalam upaya meningkatkan keterlibatan dan komunikasi antara polisi dan

masyarakat di wilayah Cicurug, Polsek Cicurug secara aktif melaksanakan patroli dialogis. Bripka Lutfi Assidikh dan timnya menjelajahi berbagai daerah di sekitar Cicurug, berinteraksi dengan warga, dan memberikan kesempatan kepada mereka untuk berkomunikasi serta menyampaikan keluhan, aspirasi, maupun pendapat terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Salah satu warga, Ibu Siti, mengapresiasi kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Cicurug. Ia menyatakan, "Saya sangat senang dengan adanya patroli dialogis ini. Polisi hadir langsung di tengah-tengah kami, mendengarkan keluhan dan memberikan solusi yang kami butuhkan. Ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Cicurug."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menjelaskan pentingnya patroli dialogis sebagai alat untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat. Beliau menyampaikan, "Melalui patroli dialogis, polisi dapat lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan menyampaikan informasi yang relevan. Hal ini membantu kita membangun kepercayaan dan kerjasama yang lebih baik dalam menjaga keamanan wilayah."

Kapolsek Cicurug, Kompol Parlan, menambahkan, "Kami berkomitmen untuk melaksanakan peran Bhabinkamtibmas dengan baik, termasuk melalui patroli dialogis. Tujuan kami adalah membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat Cicurug, sehingga kita dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini." ucapnya.

Dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan semangat kepada Polsek Cicurug untuk terus melaksanakan patroli dialogis dan memperkuat keterlibatan dengan masyarakat. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, serta meningkatkan rasa kepercayaan antara polisi dan warga di wilayah Cicurug.

Melalui patroli dialogis, Polsek Cicurug Polres Sukabumi berupaya memperkuat komunikasi yang efektif dengan masyarakat. Dengan adanya interaksi langsung antara polisi dan warga, masalah keamanan dan ketertiban dapat diselesaikan secara kolaboratif dan menciptakan rasa saling percaya yang lebih baik.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.